

Liebe Mitglieder des TC Blau-Orange e. V. Wiesbaden sowie des Vorstandes,

liebe Tanzsportfreunde,

die Zielsetzung des Vereins ist, den Tanzsport zu fördern – und zwar gleichermaßen den Turnier – wie auch den Breitensport.

Im Mittelpunkt steht dabei die Freude am Paartanz zu vermitteln und an die jüngeren Generationen weiterzugeben.

Dieses war im letzten Jahr aufgrund der Corona- Verordnung nicht immer möglich, aber über eine Doodle-Liste bestand die Möglichkeit unter Einhaltung der Corona-Hygieneregeln im Vereinsheim zu tanzen, sowie an einem Onlinetraining teilzunehmen, was uns sehr gefreut hat.

Leider gibt es Corona bedingt nicht viel zu berichten. Tanztreffs, gesellige Zusammenkünfte im Clubheim, sowie ein Jahresabschlussball konnte nicht stattfinden und Workshops nicht zu Ende durchgeführt werden.

Aufgrund der positiven Entwicklung hinsichtlich der Inzidenzzahlen der Stadt Wiesbaden konnte der geregelter Trainingsbetrieb ab dem 14.06.2021 wiederaufgenommen werden, was mich sehr gefreut hat für uns alle.

Ich wünsche euch alles erdenkliche Gute für die Zukunft und vor allem Gesundheit.

Freundliche Grüße

Margot Knor

Leiter Breitensport